

Neue Trainingsanzüge

Im neuen Gewand

Zur Saison 2014/2015 laufen die Rot-Weißen in neuen Trainingsanzügen auf. Diesmal sind sie nicht in den Vereinsfarben rot/weiß gehalten, sondern schlicht in schwarz/grau.

Ein großer Dank hierfür gebührt der Firma Staudt GmbH, Unterdorfstr. 50a in Zeutern. Die Firma für Heizung, Sanitär und Energie unterstützte uns beim Kauf der Anzüge mit einer großzügigen Spende. Dafür möchten wir uns im Namen aller aktiven Kegler nochmals recht herzlich bedanken, in der Hoffnung, dass die neuen Anzüge uns in dieser Saison Glück bringen.